

Desobediencia contra la Junta de Control Fiscal

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Lunes, 13 de Junio de 2016 00:14

{gallery}2016.jun.13-junta{/gallery}

(San Juan, 13 de junio de 2016) Jóvenes boricuas se aprestaron desde horas de la madrugada de hoy a manifestarse frente al Tribunal Federal en desobediencia civil contra la imposición en Puerto Rico de la Junta de Control Fiscal yanqui. La Juventud Hostosiana fue de los organizadores del acto. El héroe nacional don Heriberto Marín y la copresidenta del MINH Wilma Reverón, dijeron presente contra la Junta. Los agentes locales del imperio merodearon tratando de intimidar a los manifestantes.